

# sociedad

IGNACIO ARIZAGA

PATRICIA MONTERO, PROTAGONISTA DE "EL VIAJE DEL ACTOR"

## "Me encantan las críticas"

**Patricia Montero** ha protagonizado *"El viaje del actor"*, obra dirigida por **Paco Plaza** que fue estrenada en el Teatro de Rojas. Famosa por la serie *"Yo soy Bea"*, detrás de esta joven actriz valenciana de 21 años se esconde una auténtica deportista, ya que fue campeona de España de fitness, y es también bailarina y una consumada acróbata. Con motivo del estreno de la obra, Patricia pasó varios días en Toledo, y este semanario aprovechó para entrevistarla. Ahora está en Madrid preparando una serie.

**C**ómo le llega la oportunidad de protagonizar "El viaje del actor", de Chejov?

-Durante los últimos meses de grabación de "Yo soy Bea" se puso en contacto conmigo el director de la obra, **Paco Plaza**, para hacerme una audición, porque me había visto, pero me quería ver más, ya que le encajaba muy bien en el papel de Nina. Le gusté y me cogió.

-¿Qué es lo que le ha atraído exactamente del personaje?

-Las ganas que tiene de conseguir todo, sobre todo en la primera parte, cuando ella llega de Odessa. Me llamó la atención la pasión que pone para ser actriz, esa fuerza arrolladora de Nina, y en sí toda la obra completa, porque faltan obras de este tipo, me encantó leerla. Me siento muy identificada.

**P**or salir en TV a lo mejor ligas más, pero yo no me fijo en eso porque siempre he estado emparejada y he ido a mi bola"

-Entre el trabajo en el teatro y la serie de televisión, ¿qué le estimula más?

-Son cosas totalmente diferentes. En TV trabajas de otra manera, no te da tiempo de saborear el momento, cada secuencia, al contrario que el teatro, que sí tienes ese tiempo. Me gustan las dos cosas, pero quizás disfrute más encima del escenario, porque es en directo, porque es de verdad y eres tú en ese momento. Sin embargo, en la tele no, ya está grabado y hay muchas más cosas, aparte de la interpretación del actor.

-¿Qué le ha parecido Toledo estos días que ha estado en contacto con nuestra ciudad?

-No he tenido tiempo casi de nada, porque **Paco Plaza** nos ha tenido casi todo el día encerrados



*Patricia Montero, la actriz de la segunda parte de "Yo soy Bea", ha sido la protagonista de la obra "El viaje del actor" de Chejov, que se estrenó en el Teatro Rojas y está dirigida por Paco Plaza. FOTOS: DE LA MORENA*